



# ぱんだ・らいおんだより

令和4年4月15日 NO.1

入園・進級おめでとうございます！

暖かい陽気と共に新年度がスタートし、早くも2週間が経ちました。

みんなで笑ったり、泣いたり、ケンカもしたりと色々な経験を重ねて、みんなで成長しながら、今年度もおもいっきり楽しんでいきたいと思います！！

新しいクラスになって初めての戸外遊びは、泥んこ遊びでした。裸足になって、水たまりに入りバシャバシャと遊び、全身どろんこになるぐらいとても楽しそうでした！！保育者も一緒になり裸足で楽しみました！

違う日には、裸足になって砂場や遊具遊び、砂利のところで「痛い！痛い！」と笑いながら、戸外遊びを楽しむ子どもたち。裸足になって遊ぶことが最近のブームのようです！



## 規則正しい生活をしましょう

新年度を迎え、子どもたちに疲れが見え始めます。

毎日、元気に過ごすためには、『早寝・早起き・朝ごはん』が何より大切です。

正しい生活習慣を身につけて、病気をしない健康な体づくりをしていきましょう！！



### 担任紹介

#### 吉井 瑞保(よしい みずほ)

子どもたちと一緒に楽しい思い出を沢山作っていこうと思います。

1年間、よろしくお願ひ致します！！

### 習い事

習い事の時間が変更になります。

体操教室(第1・2・3 火曜日) 10:20~11:00

英会話教室(木曜日) 10:25~10:55

ヨガ教室(第4火曜日) 10:25~10:55

HIP HOP教室(第4木曜日) 10:15~10:45

習い事がある日は体操服で登園をお願い致します。

- ・朝の身支度は子どもたちが自分自身で用意をしています。子どもたちが余裕を持ってご用意ができるよう、早めの登園をお願い致します。
- ・制服とカラー帽子を着用して、登降園をお願いしています。ご協力の程よろしくお願ひ致します。
- ・手洗いで、ハンカチを使いますので、制服のポケットに入れて、登園をよろしくお願ひ致します。

